01.04.2012

Animation, Actualités, Grenoble

Anim'Actualités Par Florent Contact

La jeune fille sans mains



Sous la toile blanche du grand chapiteau tout en rondeur, les spectateurs sont en cercle. Chacun observe les artistes et partage les émotions qui se lisent sur tous les visages. Nicole et Martin jouent un conte

de Grimm méconnu : La jeune fille sans mains. À eux deux, ils sont tous les personnages : le narrateur en paroles et en chansons, le vieux propriétaire du moulin et sa femme, le Diable qui propose un pacte contre de l'or, leur fille innocente, le roi qui part en guerre tandis que son épouse enfante... Il leur suffit d'un masque, d'un foulard posé autour du visage ou d'une étoile dans les cheveux. Acrobates impressionnants, musiciens multiples, comédiens... Ils sont magnifiques! Leur travail a la rigueur de la construction sous une apparente légèreté. Chaque geste a son sens, son utilité. Tout déplacement est épure, toute acrobatie au service d'émotions. Comme toujours, le conte est dur. Il parle de sacrifices, d'épreuves, de mort, de lutte entre le bien et le mal. Nous rions, nous frémissons. nous partageons. Nicole et Martin nous donnent l'occasion de nous identifier et de nous poser des questions intimes. Nous attendons tous la résolution finale où l'amour entre un homme et une femme sort vainqueur d'une telle aventure. Et c'est cela qui conte! Nicole et Martin sont en représentation au centre de loisirs de Marignac, situé à Genève, du 25 avril au 6 mai prochains. Avis aux amateurs de poésie!